



#### 40 Keratin Fiber Reloader

Biolamination (Био Структурное Ламинирование)

Высококонцентрированный, укрепляющий состав на основе запатентованной формулы с **Shine-plex**.

**Основной эффект:** блеск

**Дополнительный эффект:** мягкие, гладкость

**Технология:** Создание ровной структуры волоса, способного отражать максимальный поток света приводит не только к эффекту гипер блеска, но и создает ощущения 100% здоровых волос. С помощью специального уплотнительного состава, созданного без использования традиционных силиконов, структура волоса выравнивается и защищается био стеклом. Создаваемый эффект гипер блеска является лишь побочным преимуществом здоровых волос. В отличие от силиконов биостекло не накапливается, принуждая использовать стайлер, что позволяет волосам блистать всегда.

#### Технология проведения процедуры

1. Воспользуйтесь очищающим шампунем **Salon Royal Hair Deep Cleansing Shampoo** и промойте волосы (4-5 раз). Если волосы были только что окрашены, то переходите сразу ко 2 пункту.
2. Просушите волосы феном на средней температуре до 100% высыхания.
3. Обильно нанесите **40 Fiber Reloader** равномерно по всей длине.

#### 40 Keratin Fiber Reloader

Biolamination

High-concentrated strengthening compound based on patented formula with **Shine-plex**.

**Main Effect:** shine

**Additional Effects:** softness, smoothness

**Technology:** Creation of smooth hair structure able to reflect maximum light flow results in both effect of super shining and look-and-feel of 100% healthy hairs. With special sealing compound created without traditional silicones; hair structure is smoothed and protected by bio glass. Super shining effect is just a secondary advantage of healthy hair. Unlike silicones, bio glass is not accumulated forcing to use styler. It allows hair to shine always.

#### Procedure Technology

1. Use cleaning shampoo **Salon Royal Hair Deep Cleansing Shampoo** and flush hair with water (4-5 times). If hair has just been dyed, start from the item 2.
2. Dry hair by hair dryer at medium temperature to 100% drying.
3. Apply **Fiber Reloader** abundantly evenly throughout the hair length.
4. To increase the compound efficiency, it is

4. Для большей эффективности работы состава рекомендуется применить **Ultrasonic Keratin Styler**. Активируйте его, проведя мокрым пальцем по ультразвуковой пластине.
5. Слегка сожмите стайлер так, чтобы вода начала вибрировать и испаряться. **Salon Royal Hair Ultrasonic Keratin Styler** готов к работе.
6. Медленно проглаживая, проработайте каждую прядь 4-5 раз.
  7. Высушите волосы до до сухого состояния феном со средней температурой, направляя поток воздуха от корней по направлению роста волос.
8. Используя **Salon-Royal-Hair Keratin Ion Styler SRH-1**, предварительно выбрав нужный режим по типу волос (от 180 до 200 градусов), проработайте каждую прядь несколько раз, предварительно расчесывая каждую прядь. Работайте с тонкими прядями, ориентируясь на ширину пластины стайлера.
9. Сделайте финальную укладку волос с помощью брашинга по желанию клиента.
10. Производитель рекомендует использовать шампунь не ранее чем через 24 часа после процедуры.
11. Использование в домашних условиях 3х ступенчатой программы ухода Salon-Royal-Hair после процедуры - обязательно! Последовательность применения программы: 1 ступень - бессульфатный шампунь (**Salon Royal Hair Keratin Salt and Sulfate-free Shampoo**), 2 ступень - используйте маску **Salon Royal Hair Keratin Cocktail Mask** (Кератиновый Коктейль), 3 ступень- **Salon Royal Hair Cocktail Leave-In** (Несмываемый кератиновый коктейль).

**Внимание:** Продукты разрабатывались и тестировались единой серией по параметрам: совместимость, взаимодействие, оптимальная эффективность. Применяя всю линию средств по уходу за волосами Salon Royal Hair, вы получите роскошные, здоровые и красивые волосы.

- recommended to apply **Ultrasonic Keratin Styler**. Activate it by moving your wet finger on ultrasonic plate.
5. Squash a styler lightly so that the water begins vibrating and evaporating. **Salon Royal Hair Ultrasonic Keratin Styler** is ready for work.
6. Slowly smoothing, work out each strand of hair 4-5 times.
7. Dry your hair to dry condition by a hair dryer at medium temperature directing airflow from the roots in the direction of hair growth.
8. Using **Salon-Royal-Hair Keratin Ion Styler SRH-1**, first choose proper mode depending on hair type (from 180 to 200 degrees), work out each strand of hair after combing it. Work with thin strands being guided by the width of styler plate.
9. Make final hair styling with brushing depending on a client's wish.
10. The manufacturer recommends to use shampoo in 24 hours after the procedure at the earliest.
11. Using Salon-Royal-Hair 3-stage care program at home after the procedure is obligatory! Sequence of program stages: stage 1 - sulfate-free shampoo (**Salon Royal Hair Keratin Salt and Sulfate-free Shampoo**), stage 2 – use mask **Salon Royal Hair Keratin Cocktail Mask** (Keratin Cocktail), stage 3 - **Salon Royal Hair Keratin Cocktail Leave-In** (Leave-In Keratin Cocktail).

**Attention:** The products were elaborated and tested within a single series based on the following parameters: compatibility, interaction, optimal efficiency. Applying the whole line of haircare products Salon Royal Hair you will get splendid, healthy and beautiful hair.

**Safety Measures:** Keep out of reach of children. Avoid getting into the eyes.

**INGREDIENTS:** Aqua, Cyclopentasiloxane, Plukenetia Volubilis Seed Oil, Polyacrylamide, PEG-8 Dimethicone, C13-14 Isoparaffin, Parfum, Methicone, Potassium Sorbate, Phenoxyethanol, Hexyl Cinnamal, Methylparaben, Propylparaben, Isobutylparaben, Benzyl Salicylate, Citronellol, Butylphenyl Methylpropional, Linalool, Carbocysteine, Hydrolyzed Wheat Protein, Polyquaternium-10, Methylchloroisothiazolinone and Methylisothiazolinone.

Salon-Royal-Hair (USA)  
[www.Salon-Royal-Hair.com](http://www.Salon-Royal-Hair.com)

MADE IN SPAIN

Manufactured by:

R.D.G. y P.S. – Lab. 1373-CS  
03114 Alicante (Spain)

20 oz/600 ml